



Resolución de TEPJF, correcta para elección de candidatos al PJ: Monreal



El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, calificó como correcta la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), para que el Senado cumpla con el proceso para la definición de candidatos a la elección del Poder Judicial.

“Si se aprobó así, quiere decir que el Senado de la República traerá todo el proceso de elección y designación de trabajo que iba a desarrollar el Comité de Evaluación del Poder Judicial”, señaló.

El diputado indicó que ahora le corresponde al Senado terminar con el proceso que el Comité de Evaluación del Poder Judicial tenía encomendado realizar, garantizando la protección de los derechos de quienes se inscribieron y quieren participar.



Igualmente manifestó que los senadores se tendrán que reunir de inmediato y turnarle al Comité de Evaluación del Poder Legislativo toda esta tarea de analizar y proponer los perfiles para la insaculación y posteriormente la elección.

Asimismo Monreal Ávila informó que la presidenta Claudia Sheinbaum, enviará a la Cámara de Diputados un paquete de reformas relativas a lo no reelección y contra el nepotismo; además de otras reformas en materia de energéticos y transparencia.

Así como también una nueva ley de obra pública, una nueva ley de transparencia o modificaciones para cubrir la ausencia de los órganos autónomos extintos en telecomunicación en competencia económica.

“Creo que el día 5 de febrero la presidenta Claudia Sheinbaum ha anunciado que enviará un paquete de reformas, todo esto habremos de revisarlo en el próximo periodo de sesiones”, destacó.

Respecto a la reunión Plenaria de la bancada de Morena, que tendrá lugar el próximo 31 de enero en las instalaciones de la Cámara de Diputados, Morenal detalló que se prevé la asistencia de diversos secretarios de Estado.

El zacatecano confirmó la asistencia de la titular de la Secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; los diputados recibirán al secretario de Economía Marcelo Ebrard, con el objetivo de revisar lo relativo a agenda sobre T-MEC. Por la tarde se contará con la presencia del secretario de Seguridad Pública, Omar García Harfuch, para posteriormente recibir a la secretaria de Desarrollo Social Ariadna Montiel y al concluir, se reunirán con la Consejera Jurídica Ernestina Godoy.

<https://mexico.quadratin.com.mx/correcta-la-resolucion-de-tepjf-para-eleccion-de-candidatos-al-pjmonreal/>